
Der Vorsitzende wies darauf hin, dass zu diesem Tagesordnungspunkt mit der Nachsendung 
vom 11.02.2011 noch zwei weitere Anlagen (6a und 6b) versandt wurden. 
 
Abg. Krupp fragte nach, ob die Verwaltung noch eine Chance sehe, dass der Quarzkiesabbau in 
Rheinbach-Flerzheim verhindert werden könne. 
 
Planungsdezernent Jaeger antwortete, was man mit Argumenten bewegen könne, trage die 
Verwaltung vor. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya ergänzte, es werde sehr davon abhängen, welche Meinung 
sich der Regionalrat bilde. Von daher könne er den politischen Vertretern nur empfehlen, sich in 
diesem Gremium entsprechend zu positionieren. 
 
Abg. Dr. Kuhlmann dankte der Verwaltung für die gute und fundierte Stellungnahme. Sie finde 
die volle Unterstützung seiner Fraktion. 
Das gelte auch für die Ausführungen der Verwaltung zum nachfolgenden Tagesordnungspunkt. 
 
 
 


